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AVIS D'APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D’URGENCE 
N° ________/AONO/CBTA 2/M/CIPM/SIGAMP/2025 DU __________________
POUR LA SENSIBILISATION ET L’INFORMATION DE PROXIMITE DES POPULATIONS ET DES ETABLISSEMENTS RIVERAINS SUR LA NATIONALE N°1 DANS LA COMMUNE 
DE BERTOUA 2ème  
Financement : BUDGET FONDS ROUTIER - EXERCICE 2025 -
1- OBJET DE L'APPEL D'OFFRES
Dans le cadre de la sécurisation routière, le Maire de la Commune de BERTOUA IIème, Maitre d’Ouvrage, lance en procédure d’urgence un Appel d’Offres pour la sensibilisation et l’information de proximité des populations et des établissements riverains sur la Nationale n° 1 dans la Commune de BERTOUA 2ème
2-  CONSISTANCE DES PRESTATIONS
Pour chaque localité, la mission du consultant consistera à :
a) Identifier les usagers potentiels concernés par les questions de prévention et de sécurité routières notamment les conducteurs de moto taxis, les élèves et enseignants des établissements scolaires secondaires ; les voyageurs et les riverains ;
b) Identifier et catégoriser les facteurs de risques par usagers-cibles ;
c) Déterminer et identifier les partenaires sociaux et publics concernés par les questions de prévention et de sécurité routières ;
d) Évaluer leurs capacités et leurs connaissances en la matière ;
e) Définir les Thèmes de sensibilisation des usagers de la route dans la commune de Bertoua IIème ;
f) Organiser un séminaire de renforcement des capacités de cinquante acteurs de la sécurité routière dans la commune de Bertoua IIème. 

3- PARTICIPATION 
La participation à cet Appel d’Offres est ouverte aux Entreprises de droit Camerounais de catégorie E ou plus et installées en territoire Camerounais.
4- FINANCEMENT
Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget du FONDS ROUTIER de l’Exercice 2025, pour un montant prévisionnel de : 15 000 000(Quinze millions) francs Cfa.
5- MODE DE SOUMISSION
Le mode de soumission retenue pour cette consultation est celui en ligne. A cet effet, un Soumissionnaire ne peut utiliser à la fois le mode en ligne et le mode hors ligne.
6- CONSULTATION ET ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES
       Le Dossier d’Appel d’Offres physique peut être consulté gratuitement auprès du cadre d’Appui Technique de la Commune de BERTOUA 2ème, ou en version électronique sur la plateforme COLEPS aux adresses http://www.marchespublics.cm et http://www.publiccontracts.cm, ainsi que sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm) dès publication du présent avis.

7- ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES
La version physique du Dossier d’Appel d’Offres peut être obtenue auprès du Cadre d’Appui Technique de la Commune de BERTOUA 2ème, Tél. : 690 43 92 87 dès publication du présent avis, contre versement d’une somme non remboursable des frais d’achat du DAO payable à la Recette Municipale de BERTOUA 2ème d’un montant de : 30 000(Trente mille) francs Cfa.
8- REMISE DES OFFRES
  Chaque offre devra être transmise par le soumissionnaire exclusivement sur la plateforme COLEPS dont l’adresse est ci-dessus mentionnée, au plus tard le   __________________  à _______  heures  précises et portera les mentions suivantes :
AVIS D'APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D’URGENCE 
N° ________/AONO/CBTA 2/M/CIPM/SIGAMP/2025 DU __________________
POUR LA SENSIBILISATION ET L’INFORMATION DE PROXIMITE DES POPULATIONS ET DES ETABLISSEMENTS RIVERAINS SUR LA NATIONALE N°1 DANS 
LA COMMUNE DE BERTOUA 2ème  
" A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "
Une copie de sauvegarde de l’offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l’indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis.
9- RECEVABILITE DES OFFRES
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives requises, une caution de soumission, acquittée à la main, d'un montant de 2% du montant prévisionnel du (ou des) lot(s) sollicité (s), timbrée et délivrée par un établissement bancaire de 1er ordre ou une compagnie d’assurance agréé par le Ministre des Finances.
La caution devra rester valable cent vingt (120) jours à compter de la date de remise des offres.
Une caution de soumission produite mais non timbrée ou non revêtue de la mention manuscrite de l’établissement financier émetteur, ou n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d’ouverture des plis est irrecevable.
Sous peine de rejet, les pièces administratives requises, devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées par l’autorité compétente des administrations concernées. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois.
Les offres parvenues après les dates et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.
Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable
10- OUVERTURE DES OFFRES
      L’ouverture des offres numérique sous la plateforme COLEPS se fera en deux temps dans la salle des Délibérations de la Commune de BERTOUA 2ème   le _______________________ à _____________ heures     précises par la Commission Interne de Passation des marchés de la Commune de BERTOUA 2ème, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge.
A l’issue de l’examen des offres administratives et techniques, l’ouverture des offres financières sera effectuée dans les mêmes conditions, à une date ultérieure qui sera communiquée aux soumissionnaires dont les offres techniques auront obtenu une note technique égale ou supérieure à quatre-vingt (80) points sur cent (100).


11- CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES
A. Critères éliminatoires :
a. Offre Administrative
1) Absence de la caution de soumission à l’ouverture des plis ;
2) Pièce administrative falsifiée ;
3) Non-conformité ou absence de l’une des pièces administratives après le délai de 48 heures règlementaire, à l’exception de la caution de soumission. ;
4) Non-conformité au mode de soumission ;
5) Absence de la copie de sauvegarde des offres sur clé USB.
b. Offre technique
1) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
2) Absence ou non-conformité au modèle du DAO d’un des éléments constitutifs de l’Offre technique défini à l’Article 14.3 du RPAO ;
3) Note technique inférieur à 70 points sur 100
c. Offre Financière
1) Omission du prix d’une tâche quantifiée dans le bordereau des prix unitaires ou dans le devis estimatif ;
2) Absence ou non-conformité au modèle du DAO d’un des éléments constitutifs de l’Offre financière défini à l’Article 14.3 du RPAO ;
3) Sous-détail des Prix unitaires incomplet à plus 20% ;
B. Critères essentiels :
Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des candidats porteront sur :
     
	N°
	Critères
	Notation

	1
	Présentation de l’offre                                                            
	04 points

	2
	Expérience du Soumissionnaire                                            
	10 points

	3
	Compréhension de la mission                           
	10 points

	4
	Moyens logistiques
	10 points

	5
	Compétence du personnel clé pour la mission                      
	56 points

	6
	Capacité financière
	05 points

	7
	Suggestions du consultant
	05 points

	
	Total
	100 points


Les offres n’ayant pas obtenu au moins une note de 70 points sur 100 des critères essentiels, seront jugées techniquement non qualifiés et ne pourront accéder à l’analyse financière.

12- DUREE DE VALIDITE DES OFFRES
Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.
13- CAUTION DE SOUMISSION
Toutes les offres devront être accompagnées d'une caution de soumission d'un montant de 2% du montant prévisionnel du projet, délivrée par un établissement bancaire de 1er ordre ou une compagnie d’assurance agréée par le Ministre des Finances, d’un montant de : 300 000(Trois-cents-mille) francs Cfa et timbrée au tarif en vigueur plus un timbre communal.
14- DELAI D’EXECUTION
Le délai prévisionnel d’exécution des prestations est de trois (03) mois calendaires, délai incluant toutes les contraintes éventuelles liées aux conditions climatiques et aux moyens d’accès sur place. Le délai court à compter de la date de notification de l’ordre de service de commencer les prestations.
Il revient au co-contractant de proposer dans son offre un calendrier d’exécution entrant dans le délai sus-indiqué.

15- MODE DE SELECTION DU CANDIDAT
Le consultant sera choisi selon la méthode qualité-coût : note technique sur 80 points et note financière sur 20 points conformément aux procédures décrites dans le présent DAO.
16- ATTRIBUTION DE LA LETTRE – COMMANDE 
Le Maître d’Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l’offre après évaluation sera la mieux-disante, c’est-à-dire aura obtenu la note finale la plus élevée, calculée selon la formule de pondération suivante : Note finale= (70xnote technique + 30xnote financière) / 100.


17- NOMBRE MAXIMUM DE LOTS
(Sans objet)
18- RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES
· Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Cadre d’Appui Technique de la Commune de BERTOUA 2ème   , aux numéros de téléphones : 690 439 287 / 677 804 376, ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresseshttp://www.marchespublics.cm et http://www.publiccontracts.cm, ou dans le site de l’ARMP http://www.armp.cm ;
· Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48.
	

	Copies:
· CC/ARMP-Est (pour insertion au JDM) ;
· DDMINMAP/LD ;
· Pdt/CIPM-BERTOUA 2ème ;
· Affichage ;
· Chrono ;
· Archives.

	
	       BERTOUA 2ème ,le    __________  
Le Maire, 
Maître d’Ouvrage,
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NOTICE OF NATIONAL CALL FOR TENDERS OPEN IN EMERGENCY PROCEDURE
No. ________/AONO/CBTA 2/M/CIPM/SIGAMP/2025 OF __________________
FOR AWARENESS-RAISING AND LOCAL INFORMATION OF POPULATIONS AND ESTABLISHMENTS AROUND NATIONAL ROAD N°1 IN THE MUNICIPALITY
FROM BERTOUA 2nd  
Funding : ROAD FUND BUDGET - FINANCIAL YEAR 2025 -
19- PURPOSE OF THE CALL FOR TENDERS
As part of road safety, the Mayor of the Commune of BERTOUA II ème , Project Owner, is launching an emergency call for tenders for raising awareness and providing local information to local populations and establishments on National Road No. 1 in the Commune of BERTOUA 2 ème.
20-  CONSISTENCY OF SERVICES
For each location, the consultant's mission will consist of:
g) Identify potential users concerned by road safety and prevention issues, including motorcycle taxi drivers, secondary school students and teachers; travelers and local residents;
h) Identify and categorize risk factors by target users;
i) Determine and identify the social and public partners concerned by road prevention and safety issues ;
j) Assess their skills and knowledge in the subject;
k) Define the themes of awareness raising for road users in the commune of Bertoua II ;
l) Organize a capacity building seminar for fifty road safety stakeholders in the commune of Bertoua II . 

21- PARTICIPATION
Participation in this Call for Tenders is open to Cameroonian law companies of category E or higher and established in Cameroonian territory.
22- FUNDING
The works covered by this Call for Tenders are financed by the ROAD FUND Budget for the 2025 financial year, for a forecast amount of: 15,000,000 (Fifteen million) CFA francs .
23- SUBMISSION METHOD
The submission method chosen for this consultation is online. For this purpose, a Bidder may not use both online and offline mode.
24- CONSULTATION AND ACQUISITION OF THE CALL FOR TENDER DOCUMENTS
physical Call for Tenders Document can be consulted free of charge from the Technical Support team of the Municipality of BERTOUA 2nd , or in electronic version on the COLEPS platform at the addresses http://www.marchespublics.cm and http://www.publiccontracts.cm , as well as on the ARMP website ( www.armp.cm ) upon publication of this notice.
25- ACQUISITION OF THE CALL FOR TENDER DOCUMENTS
The physical version of the Call for Tenders Documents can be obtained from the Technical Support Framework of the Municipality of BERTOUA 2nd , Tel.: 690 43 92 87 upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of the purchase costs of the DAO payable to the Municipal Revenue of BERTOUA 2nd in the amount of: 30,000 (Thirty thousand) CFA francs .
26- SUBMISSION OF OFFERS
Each offer must be submitted by the bidder exclusively on the COLEPS platform, the address of which is mentioned above, no later than _________________ _ at _______ hours precise and will bear the following information:
NOTICE OF NATIONAL CALL FOR TENDER OPEN IN EMERGENCY PROCEDURE
No. ________/AONO/CBTA 2/M/CIPM/SIGAMP/2025 OF __________________
FOR AWARENESS-RAISING AND LOCAL INFORMATION OF POPULATIONS AND ESTABLISHMENTS NEAR THE NATIONAL ROAD N°1 IN
THE COMMUNE OF BERTOUA 2nd  
"To be opened only during the counting session"
A backup copy of the offer recorded on a USB key or CD/DVD must be sent in a sealed envelope with the clear and legible indication “backup copy”, in addition to the above statement within the time limits.
27- ADMISSIBILITY OF OFFERS
Each bidder must attach to the required administrative documents a bid deposit, paid by hand, in the amount of 2 % of the estimated amount of the lot(s) requested , stamped and issued by a first-rate banking establishment or an insurance company approved by the Minister of Finance.
The deposit must remain valid for one hundred and twenty (120) days from the date of submission of the offers.
A tender bond produced but not stamped or not bearing the handwritten mention of the issuing financial institution, or having no connection with the consultation in question, is considered absent. A tender bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.
Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or in copies certified by the competent authority of the administrations concerned. They must be less than three (03) months old.
Offers received after the submission deadlines will not be accepted.
Any offer that does not comply with the requirements of this notice and the Call for Tenders Documents will be declared inadmissible.
28- OPENING OF OFFERS
digital offers under the COLEPS platform will take place in two stages in the Deliberations Room of the Commune of BERTOUA 2nd on _______________________ at _____________ hours     specified by the Internal Procurement Commission of the Municipality of BERTOUA 2nd , in the presence of the bidders or their duly authorized representatives having perfect knowledge of the submission for which they are responsible.
Following the examination of the administrative and technical offers, the opening of the financial offers will be carried out under the same conditions, at a later date which will be communicated to the tenderers whose technical offers have obtained a technical score equal to or greater than eighty (80) points out of one hundred (100).

29- TEND EVALUATION CRITERIA
C. Elimination criteria:
d. Administrative Offer
1) Absence of the bid bond when opening the bids;
2) Falsified administrative document;
3) Non-compliance or absence of one of the administrative documents after the regulatory 48-hour deadline, with the exception of the tender bond.
4) Non-compliance with the submission method;
5) Absence of backup copy of offers on USB key.
e. Technical offer
4) False declaration or falsified document;
5) Absence or non-compliance with the DAO model of one of the constituent elements of the technical Offer defined in Article 14.3 of the RPAO;
6) Technical score less than 80 points out of 100.

f. Financial Offer
4) Omission of the price of a quantified task in the unit price schedule or in the estimated quote;
5) Absence or non-compliance with the DAO model of one of the constituent elements of the Financial Offer defined in Article 14.3 of the RPAO;
6) Sub-detail of Unit Prices incomplete by more than 20%;
D. Essential criteria :
The criteria, explained in the specific regulations of the DAO and relating to the qualification of candidates, will relate to:
	N°
	Critères
	Notation

	1
	Presentation of the offer                                                            
	04 points

	2
	Bidder's Experience
	10 points

	3
	Understanding for the mission                          
	10 points

	4
	Moyens logistiques
	10 points

	5
	Competence of key personnel for the mission
	56 points

	6
	Financial capacity
	05 points

	7
	Suggestions of the bidderr’s
	05 points

	
	Total
	100 points


Tenders that do not obtain at least 70 points out of 100 of the essential criteria will be deemed technically unqualified and will not be able to access the financial analysis.

30- VALIDITY PERIOD OF OFFERS
Bidders remain bound by their offer for ninety (90) days from the deadline set for submission of offers.
31- TENDER DEPOSIT
All offers must be accompanied by a bid bond of 2% of the projected amount of the project, issued by a first-rate banking establishment or an insurance company approved by the Minister of Finance, in the amount of: 300,000 (Three hundred thousand) CFA francs And stamped at the current rate plus a municipal stamp.
32- PERFORMANCE TIME
The estimated timeframe for the execution of the services is three (03) calendar months, including all possible constraints related to climatic conditions and means of access on site. The timeframe runs from the date of notification of the service order to begin the services.
It is up to the co-contractor to propose in his offer an execution schedule falling within the above-mentioned period.
33- METHOD OF SELECTING THE CANDIDATE
The consultant will be selected using the quality-cost method: technical score out of 80 points and financial score out of 20 points in accordance with the procedures described in this DAO.



34- ASSIGNMENT OF THE LETTER – ORDER
The Contracting Authority will award the Contract to the Tenderer whose offer after evaluation is the best , i.e. has obtained the highest final score, calculated according to the following weighting formula: Final score = (70xtechnical score + 30xfinancial score) / 100 .

35- MAXIMUM NUMBER OF LOTS
(Not applicable)
36- ADDITIONAL INFORMATION
· Additional technical information can be obtained during working hours from the Technical Support Framework of the Municipality of BERTOUA 2nd , at the telephone numbers: 690 439 287 / 677 804 376, or online on the COLEPS platform at the addresses http://www.marchespublics.cm and http://www.publiccontracts.cm , or on the ARMP website http://www.armp.cm ;
· For any act of corruption, please call or send an SMS to MINMAP at the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48.
	

	Copies :
· CC/ARMP-Est (for inclusion in the JDM);
· DDMINMAP/LD;
· President/CIPM-BERTOUA 2nd ;
· Display ;
· Chrono ;
· Archives.

	
	BERTOUA 2nd , the   __________  
The Mayor,
Project Owner ,
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